

Obernburg

Geschrieben von: Udo
Freitag, den 07. August 2009 um 08:04 Uhr

Da es heute ja Richtung Obernburg geht hier nochmal die Anreiseinfos die Udo per Mail verschickt hat.

Also zunächst mal : Obernburg heißt jetzt Klingenberg-Röllfeld !

Also gut, es ist Freitag mittag und wir starten:

die wohl allgemein bevorzugte Strecke ist die über die Autobahn, also von GG in Richtung F-Kreuz und weiter die A3 in Richtung AB.

Hinter dem Seligenstädter Dreieck kommt dann als nächstes die Ausfahrt Stockstadt und auch Obernburg über die B469 - dort also raus ! Auf dieser B469 ewig lange geradeaus, vorbei an Obernburg und weiter in Richtung Miltenberg. Wer den absolut sicheren Stau auf der A3 an einem Freitag Nachmittag meiden möchte, fährt evtl. durch DA auf die B26, danach entweder runter von der B26 bei Dieburg-Ost, über Babenhausen und dann auf die B469 in Richtung Obernburg auf vielfachen Wunsch hier noch mal eine kl. Beschreibung zum Thema ' wie finde ich denn überhaupt den Campingplatz in Obernburg ?
oder etwas beschaulicher:

runter bereits bei Dieburg auf die B45 Richtung Höchst und von dort auf der B426 nach Obernburg, dort dann wiederum auf unserer B469 nach Klingenberg... so oder so oder so : wir sind nun auf der B469 hinter Obernburg - es kommt zunächst die Ausfahrt Wörth / Seckmauern, daran vorbei. Danach die Ausfahrt 'Klingenberg' runter. Man kommt unten automatisch auf 'nen Kreislauf, dort die zweite Ausfahrt nehmen = also geradeaus und über die Bahn, dann vor dem Bahnhof die abknickende Vorfahrt nach links und über den Main. Fast noch auf der Brücke nach rechts abbiegen nach Klingenberg. Nun durch die Häuserschluchten eine Zeitlang geradeaus, irgendwann geht das mal nach links in Richtung Mönchberg/ Röllbach - hier weiter geradeaus !

Vorbei am Gasthof 'Anker' ist bald ein Campingplatz-Schild auf der linken Seite zu sehen, da rechts rein und geradeaus bis zum Ende - da habt Ihr links bereits den Eingang zum Campingplatz 'Mainwiesen'.

Obernburg

Geschrieben von: Udo

Freitag, den 07. August 2009 um 08:04 Uhr

Der Platzwart hat uns den selben Platz versprochen wie all die letzten Jahre, aber Ihr könnt ja nochmal fragen....